



16. Sitzung des Fachschaftsrates Architektur und Sozialwissenschaften

der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig

Datum :	11.01.2024	Raum:	Li125
Beginn:	17.11 Uhr	Ende:	19.44 Uhr
Sitzungsleitung:	Lena Enders	Protokollführung:	Lisa-Marie Teufel

Tagesordnung

1 Allgemeines	3
2 Informationen Ämter	4
3 Informationen Gremien	7
4 Sonstiges	7

GEWÄHLTE MITGLIEDER		
	x	Siebenaller, Eric
	o	Cramer, Leonore
	-	Mustafa, Blerina
	x	Dieckmann, Fabian
	x	Teufel, Lisa-Marie
	x	Lehmann, Maya
	x	Braun, Fanny Leona
	-	Fräntzki, Louis
	x	Beck, Tobias Ju-Sin
	-	Raschiatore, Mina Mercedes
	x	Enders, Lena
	x	Quast, Cecile
	x	Alhomayyer, Qassem

GÄSTE und GREMIENMITGLIEDER		

x anwesend – abwesend o online

1 Allgemeines

1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftsrat ist mit **09** von **13** stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der Fachschaftsrat ist mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit 09-00-00 angenommen.
Änderungen: /

1.3 Bestätigung des Protokolls

Freigabe und Bestätigung des Protokolls der 15. Sitzung

Abstimmung: 09-00-00

Damit wird das Protokoll der 15. Sitzung bestätigt und zur Veröffentlichung freigegeben.


1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins

Die nächste Sitzung findet am 31.01.2024 um 17.00 Uhr im Li125 statt.

Die letzte Sitzung findet am 15.02.2024 um 16.00 Uhr im Li125 statt.

Die Konstituierendensitzung findet am 15.02.2024 um 18.00 Uhr im Li125 statt.

1.5 Termine

- Sprechstunden: 16.01: Wahlen → irgendjemand wird da sein
23.01: Lisa
- Wahlen 15.-17.01 → wir müssen im Büro sein + neue Kandidat*innen,
 Schichtplan FSR AS Wahlen 2024
- Stimmenauszählung Wahl 17.01. 17 Uhr
- 19.01. Party mit WW im Eichamt E14
- Architektur Rundgang 14.02.24 → Bar? wird abgeklärt, neue Menschen fragen

2 Informationen Ämter

2.1 Sprecher*innen

- /

2.2 Finanzer*in und Kassenwart*in

- Wie siehts aus mit dem Haushaltsabschluss? → Termin zwischen Finanzer*in und Kassenwart*in wird gesucht und dann wird es bearbeitet

2.3 Veranstaltungen

- Party im Eichamt mit FSR WW 19.01.:
 - WW ist gut organisiert, aber nach wie vor Probleme wegen eigenen Djs → Einigung: bis 0 Uhr läuft kein Techno und ab 0 Uhr wird Techno aufgelegt von eigenen Djs
 - Schichtplan erstellt → wichtig : Mitarbeitende an Bar und Einlass nüchtern bleiben
 - gibt es Awareness? → wird eingebracht, falls es das vom Eichamt nicht gibt
 - es ist erwünscht, dass beim Einlass auch FLINTA* Personen stehen
 - es wird Einweisung vom Eichamt geben
 - alle aus der Hochschule sind eingeladen
 - Hauptansprechperson vom Eichamt wird nochmal erfragt
 - ÖA? → Text und Bild an Fanny leiten für die Veranstaltung
- Auswertung Winterabend:
 - positives Feedback, hat gut funktioniert
 - Shots sind super angekommen, es war aber noch relativ viel Glühwein übrig
 - Möglichkeiten finden, wie zb Telegram Channel, um Infos auch an Menschen zu bringen, die kein Instagram haben → vielleicht auch nochmal Erinnerungsmail und in Semestergruppen verbreiten kurz vor der Veranstaltung
 - bessere Kommunikation für das Aufräumen am nächsten Tag
- Auswertung Tag der offenen Hochschultür:
 - es kamen viele Archis, kaum Sozis, obwohl die Bewerbungen für Soziale Arbeit immer sehr viele sind
 - wir mussten die meisten dann in den Lipsius Bau weiterleiten, um sich die Architekturretage anzuschauen
 - viele waren in der Architekturretage und Tobi musste einspringen, um Fragen zu beantworten → es ist schade, dass die Menschen, die dafür eingeteilt waren, nicht da waren → mit ins Dekanatsgespräch nehmen
 - man könnte viel mehr aus dem Tag machen
 - Barrierefreiheit muss besser gewährleistet werden → mit ins Dekanatsgespräch
 - → Werkstatt, Li415, Barrierefreiheit Toilette im EG über gesperrten Fahrstuhl
 - Organisation der Zeiten war auch schwierig, weil unterschiedliche Informationen verbreitet wurden

- Afterparty nach Preisverleihung Architektur
 - war sehr unorganisiert von den Veranstaltungen aus → unterschiedliche Infos, ständig wechselnde Zeiten, sehr kurzfristig, wir wussten nicht richtig, was unsere Aufgabe jetzt war, Soundboks war nicht da und wurde nicht kommuniziert
 - bessere Kommunikation innerhalb des FSR und vor allem auch mit den Veranstaltenden der Hochschule (ohne genaue Fakten keine Unterstützung durch uns) → Thema fürs Dekanatsgespräch


- Rundgang 14.02.:
 - wir machen die Bar → Ansprache von Prodekanin; Sekt
 - eventuell Afterparty? → wäre schöne Abschlussveranstaltung; Barschichten müssten gemacht werden
 - Fanny fragt Location an → evtl Afterparty so ab 23 Uhr
 - bei Zusage könnte ÖA schon beginnen, Plakate zu gestalten
 - wollen wir neue FSR Mitglieder dann schon mit einbeziehen? → vielleicht könnten wir ja bezüglich Hilfe beim Aufräumen anfragen oder wenn Schichten nicht besetzt werden können → andererseits sind wir untereinander sehr gut koordiniert und es ist unsere letzte Veranstaltung als alter FSR
 - Aufteilung der Orga zwischen Sozis und Archis? → nicht so sinnvoll, es ist schöner, wenn wir es zusammen machen
 - eine Person sollte dieses Mal verantwortlich für die Kommunikation mit den Profs etc sein
 - im Veranstaltungsteam wird nochmal genaueres besprochen
 - große Frage, die noch geklärt werden muss: wann wird Bar zugemacht und wann beginnt Afterparty? → Afterparty ab 23 Uhr; Barschluss und Aufräumen im CC 23.30 Uhr
 - Schicht an der Tür ist wichtig oder Anfrage ans Dekanat, ob diese nachfragen könnten, ob an diesem Tag die Türen des Li Baus länger auf sein könnten
 - DJ wäre cool → Dekanat fragen, ob diese das Honorar bezahlen können

Sitzungsunterbrechung bis 18.36 Uhr

2.4 Öffentlichkeitsarbeit

- /

2.5 Wahlvorstand

-  Schichtplan FSR AS Wahlen 2024
- Schenken wir Glühwein o.Ä. aus? → bisschen was ist von letzter Veranstaltung noch übrig → Tee und Kaffee; ein paar Snacks
- Vorstellungstexte und Bilder noch nicht alle angekommen → Lena schreibt nochmal
- Wahlwerbung, Menschen ansprechen → Text für die Studiengangsgruppen, Mail

2.6 Hochschulpolitik

- Probleme mit Professor wurden an uns herangetragen → wird mit in StuKo genommen; auf Beschwerdeformular vom Qualitätsmanagement hinweisen; auf Diskriminierungsleitfaden hinweisen; sich an Gleichstellungsbeauftragte wenden
- einheitliche Vorlage erstellen, wo sich Anlaufstellen wie zB Gleichstellungsbeauftragte etc drauf befinden → Lena
- es könnte auch ein Arbeitskreis dafür gegründet werden
- von Ref Soziales StuRa: Vortrag/ Veranstaltung am 07.02. über das Thema Sexarbeit

2.7 Evaluation

- läuft gerade; Text für Studiengruppen wurde geschrieben, damit viele teilnehmen
- die Dozierenden können gefragt werden, ob während der Seminare evaluiert werden kann und das auch ausgewertet wurden

2.8 FSR-Raum Verantwortliche*r

- Bürozugänge:
 - Liste wurde angefragt, einige alte Mitglieder haben Zugang → Sollen die jetzt entfernt werden? → ja → müssen sich selbst entfernen
 - Menschen des Queeren Stammtischs haben sowieso nur noch bis März Zugang
 - ST4F: bald keine FAS-Studis mehr → Können die Neuen trotzdem Zugang bekommen? → grundsätzlich okay, aber Transponder dürfen nicht einfach weitergegeben werden → wird nochmal angesprochen und ansonsten muss das neue Plenum das nochmal entscheiden
- Pfand wegbringen? → wird bilateral geklärt
- wer baut den Schreibtisch auf? → Fanny

2.9 FSR Koordination

- /

2.10 Diversity und Inklusion

- Barrierefreiheit im Architekturstudium ansprechen beim Dekanat
- Periodenprodukte: es sollen noch Kisten gestaltet und hingestellt werden → Maya und Qassem
- Veranstaltung zu genderneutralen Toiletten: es wird sich gekümmert; wäre sinnvoll, wenn Veranstaltung bis spätestens Anfang nächsten Semesters, aber nach den Prüfungen stattfindet

2.11 Erstsemesterfahrt/Erstitage

- /

3 Informationen Gremien

3.1 StudierendenRat

Nächster Sitzungstermin: 18. Sitzung am 24.01.2024 um 18.00 Uhr, Raum: N001

- siehe Protokoll:
<https://stura.htwk-leipzig.de/mainnavigation/downloadbereich/protokolle/2023-24>
- StuRa Fahrt 3.-5. April in Limbach → wenn ihr wollt, kommt gerne mit
- Studierendenwerk will Mensa Ordnung ändern → zB Essen nicht an Dritte weitergeben, vielleicht Mensa Bereiche außerhalb der Öffnungszeiten schließen

3.2 Arbeitskreis Aktion Atelier 24/7

Nächster Sitzungstermin am xx.xx.2023 um xx.xx Uhr, Raum: CC

- ab 15.-18.01.24 wurden Öffnungszeiten erweitert samstags bis 24 Uhr und sonntags 8-18 Uhr

3.3 Studienkommission Sozialwissenschaften

Nächster Sitzungstermin am 24.01. 2024 um 14 Uhr

- /

3.4 Studienkommission Architektur

Nächster Sitzungstermin am 31.01.2024 um 16.30 Uhr

- /

3.5 Prüfungsausschuss Sozialwissenschaften

Nächster Sitzungstermin erst im Sommersemester

- Hat stattgefunden und Lisa wurde vertreten

3.6 Prüfungsausschuss Architektur

Nächster Sitzungstermin am 31.01.2023 um 14.00 Uhr

- /

3.7 Fakultätsrat FAS

Nächster Sitzungstermin am 17.01.2024 um 14.00 Uhr

- /

4 Sonstiges

- /

Schließung der Sitzung um 19.44 Uhr

L. Teufel Z. Enders